
ORDINE DEL GIORNO

“ Contratto di Quartiere – PRU Soccavo”

IL CONSIGLIO DELLA MUNICIPALITA' RIUNITOSI IL GIORNO 26 OTTOBRE 2011

CONSIDERATO CHE il  PRU  e  il  Contratto  di  quartiere  rappresentano  per  l'intero  territorio 
Municipale una tappa fondamentale per la crescita, lo sviluppo e l'occupazione;

TENUTO  conto  che  il  dramma  quotidiano  che  vivono  Soccavo  e  Pianura,  per  la  crisi  socio-
economica che attraversa il nostro Paese pone dei seri problemi di vivibilità e soprvvivenza ai nostri 
concittadini;

PRESO ATTO  che tali  opere  rappresenterebbero  un  volano di  sviluppo  e  di  supporto  ad  una 
migliore qualità della vita per i cittadini residenti; 

 VISTO  che molto spesso per l'inerzia amministrativa e la lungaggine burocratica si soffocano tali 
opere,  è  evidente  che  per  le  problematiche  si  rende  necessario  da  parte  dell'Amministrazione 
Comunale una velocizzazione di tali procedure ; 

IMPEGNA 

l'Amministrazione  Comunale,  affinchè  i  finanziamenti  provenienti  dal  Ministero  per  le 
Infrastrutture e altri Enti, sia per il Contratto di Quartiere di Pianura , che per il PRU di Soccavo, sia 
attivato un capitolo di spesa specifico in modo che le risorse messe a disposizione per tali opere non 
confluiscono  nel  cosiddetto  “cronologico”.  Inoltre  si  coglie  l'occasione  per  invitare  ad  attivare 
nuove  procedure  che  di  fatto  eliminino  questo  meccanismo  “perverso”  del  “cronologico”  , 
consentendo  anche  agli  appalti  di  piccola  entità  economica  (vedi  manutenzione  ordinaria  e 
straordinaria ) di poter usufruire di strumenti nuovi che velocizzino i pagamenti. Pertanto, a fronte 
dell'emergenza fatta in questi anni il Consiglio di Municipalità impegna anche la Giunta Comunale 
a formalizzare uno strumento innovativo in modo che si eviti la “frammentazione e la casualità” di 
incontri episodici che a nulla portano e spesso mortificano il ruolo della Municipalità. Il modello 
che  riteniamo  utile  per  avviare  questo  meccanismo  politico-amministrativo  è  una  sorta  di 
Conferenza permanente  dei  Servizi  che  consenta  la  partecipazione   dei  rappresentanti  tecnici  e 
politici delle Municipalità, in concorso con gli Organismi Comunali di riferimento, su tutte le grandi 
opere di competenza comunale e in primo luogo l'acquisizione di tutti gli elementi formativi tecnici-
amministrativi e in secondo luogo la formulazione di un parere obbligatorio da parte della stessa 
Municipalità.

Il Presidente
             Maurizio Lezzi

Approvato all'unanimità dei presenti: Bernardo, Birra G.,Birra P., Cerbone, Cuozzo, D'Angelo,  
Gelormini, Guida,  Izzi, Lanzaro M.,Marino, Nugnes, Orlando, Paudice, Pinelli, Pisano, Polverino, 
Romano A., Romano G., Russo, Strazzullo,  Topo e Presidente Lezzi.  Risultano assenti i Cons. : De 
Falco, Di Fusco, Diodato, D'Orto, Gaetano, Iavarone, Lanzaro E., Mollo.


